Grant Hendrik Tonne

Niedersächsischer Kultusminister

Hannover, 27. August 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

die Sommerferien sind vorbei und wir starten in ein neues Schuljahr. Ich hoffe, ihr hattet ganz tolle Ferien!

In den Wochen vor den Ferien habt ihr ja immer nur die Hälfte eurer Mitschülerinnen und Mitschüler in der Schule treffen können. Das war wichtig, damit ihr genügend Abstand voneinander halten konntet. Nach den Sommerferien werdet ihr wieder mit der ganzen Klasse zusammen sein. Bestimmt freut ihr euch schon darauf, endlich alle eure Freundinnen und Freunde wiederzusehen!

Leider ist das Corona-Virus noch nicht verschwunden und das wird auch sicher noch eine ganze Weile dauern. Deshalb müsst ihr euch weiter an bestimmte Regeln halten: Wascht eure Hände oft und gründlich, achtet beim Husten und Niesen darauf, euch von anderen wegzudrehen, lüftet euren Klassenraum regelmäßig und haltet Abstand von allen Kindern, die nicht in eurer Klasse oder Gruppe sind! Das kennt ihr alles schon aus dem letzten Schuljahr und habt das schon gut eingeübt!

Überall dort, wo Kinder aus verschiedenen Klassen zusammenkommen und kein Platz ist, um genug Abstand zu halten, müsst ihr eine Maske tragen, zum Beispiel im Schulbus oder im Flur. Eure Lehrerin oder euer Lehrer wird mit euch besprechen, wann und wo genau das wichtig ist. Im Unterricht müsst ihr keine Maske tragen.

Wenn sich alle an die Regeln halten – natürlich auch die Erwachsenen -, hat das Corona-Virus es schwer, sich weiter auszubreiten. Deshalb ist es so wichtig, dass ihr alle mithelft!

Ich wünsche euch einen tollen Start in ein spannendes neues Schuljahr und freue mich, dass ihr alle wieder da seid!

frat Adrik T_